
13. Beiblatt Beiblatt zur.Parlamentskorrespondenz 23. Jänner 1957 

Anfrage 

/ der Abgeordneten Dr. Pf e i f er, ])r. Z e c h man n und Genossen 

an den Bundesminister für Justiz, 

betreffend Nichteinbeziehung von politischen Delikten in die Weihnachts

begnadigungsaktien. 

-.-.-.-

Wie alljährlich wurden auch 1~56 anlässlich der Weihnachtsfeiertage 

Strafgefangenen nicht verbüsste Strafreste bedingt nachgesehen. ])ie An

zahl der begnadigten Strafgefangenen wurde mit 858 bekanntgegeben; ,ohne 

dass im Gegensatz zu früheren Jahren ei.ner Einbeziehungv"n politischen 

Strafgefangenen Erwähnung getan wurde. 
. . 

. Die unterze ichneten Abgeordneten stellen an den Herrn Bundesminister 

die 

Anfrage: 

Ist der Her:- Bundesminister bereit, bekannt zugeben, ob sich unter' den 

858 freigelassenen'Stra~gefangenen auch solche wegen politischer Delikte 

Verurteilte befunden haben, und gegebenenfallß wie viele? 

-.-.-.-
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